

Cesenatico 2007



Bericht von Peter Richter

4. - 15. April 2007

Während der Osterferien weilte eine Gruppe der Teichland Radler, zusammen mit befreundeten Radsportlern aus Dresden, Berlin, Gröditz und Cottbus für 9 Tage im italienischen Cesenatico, an der Adria.



Bei herrlichem Sonnenschein und vorsommerlichen Temperaturen um die 25 – 28 °C, wurden in verschiedenen Leistungsgruppen unterschiedliche Streckenlängen auf den Rädern zurückgelegt. Dabei wurden nicht nur die Passhöhen von San Marino, San Leo bzw. San Giovanni in Galilea erklommen, sondern auch die berühmten Berge von der Nove Colli, wie der Barbotto, der Ciola, der Monte Tiffi und den Gorollo.

Viele nutzten auch die Strandnähe, um mit Laufen die Frühjahrsmüdigkeit aus den Beinen zu vertreiben.



Kulturell wertvolle und dazu geschichtsträchtige Sehenswürdigkeiten vor Ort kamen ebenfalls nicht zu kurz und wurden rege besucht. Mit dem Reisebus ging es zu einer Tagestour nach Assisi, wo man eindrucksvoll die Bauten aus der Zeit des Franziskanerordens erkunden konnte. Natürlich wurde mit dem Bus auch der kleine Staat San Marino angefahren.



Die italienische Küche im Hotel war bestens, so dass man ohne sportliche Betätigung Gewichtsprobleme bekommen konnte. Der romangnolische Abschiedsabend mit Lifemusik und Tanzeinlagen wird vielen in Erinnerung bleiben.

Schon jetzt gibt bereits Nachfragen für das Jahr 2008, in welchem eine Teilnahme an der „Neun – Hügelrundfahrt“ zu Ehren von Marco Pantani gewünscht wird, ...na dann bis zum nächsten mal mit den Teichland Radlern zur „Nove Colli“ im Mai.

(Fotos: Peter Richter, Gerd Volkmer, Ralf Kirsch)